

Pedro Civera se despide de la UNED con una lección magistral

19/10/2018



Lección inaugural del nuevo curso de la UNED a cargo de Civera | Jesús Cruces.

Pedro Civera pronunció la conferencia inaugural del curso de la sede de la UNED en Elda que **representaba su despedida después de 30 años implicado en la misma como director y profesor**. El catedrático de Inglés hizo un **repaso por la historia de la Universidad de Educación a Distancia en Elda**, que nació hace 37 años, agradeciendo la aportación de cada uno de sus directores, **Salvador Pavía Pavía, Luis Esteve Ibáñez, Luis García Navajas, Félix de Mena del Corral y Enrique Maestre**.

Por su parte, el rector de la UNED, **José Pascual Ruiz Maciá**, indicó que **"Pedro Civera ha sido una pieza**

clave, yo sabía que la sede de Elda estaba en buenas manos y eso para un rector es muy importante" y añadió que **"creo que él ha dado a la UNED más de lo que ha recibido"**.

Civera, en su lección titulada *La UNED en Elda*, recordó el periplo que ha vivido la sede itinerante de la misma en diferentes ubicaciones, desde el antiguo colegio de las Carmelitas hasta llegar al lugar actual, en el edificio del Museo del Calzado, **donde por fin cuenta con las condiciones adecuadas**. Esta céntrica sede ha sido uno de sus sueños cumplidos, sobre todo porque **es accesible a los estudiantes**, lo que ha contribuido a **triplicar el**

número de alumnos. Una sede que fue posible gracias a la generosidad de la Fundación Ficia y del alcalde Juan Pascual Azorín, recordó.

Entre los objetivos que Civera se marcó en sus dos etapas como director, destacó la puesta en marcha del Centro Universitario de Idiomas a Distancia, gracias también al apoyo de **Juan Pascual Azorín**, con un aula de informática de última generación.

Civera recordó que inició la Universidad para Mayores, “de la que me quedo con el carácter democrático que tienen, pues **vosotros elegís lo que queréis estudiar. Madre mía, si eso pasara en otras universidades**” y añadió: “Me viene a la memoria aquella primera fila llena de médicos jubilados. **Julio Fernández, Ramón Candelas, Susarte, Selva, Garrido, Luis Sempere y Luis Sirera.** No solo ellos, sino todos vosotros habéis conseguido el milagro de que esto siga vivo”.

En su repaso por la historia de la UNED en Elda, aludió todas las lecciones inaugurales, entre las que destacó la de **Elia Barceló**, quien “**escribe como no lo ha hecho nadie en la historia de Elda**” y de **Stuart Weitzman** “un empresario emprendedor al que admiro y creo que aun **tenemos alguna deuda pendiente con él, nuestro museo ganaría mucho con su presencia**, y Elda y Petrer deberían ser más generosos con alguien que vino a hacer zapatos y supo hacer bien las cosas”.

Pedro Civera recordó la importancia que ha tenido para él mostrar **una imagen impoluta de la UNED**, como universidad que es, con la presencia de banderas en los actos, el logo en todas las actividades, así como también en los detalles de obsequio o la difusión de su actividad en la prensa.

Por otra parte, valoró el gran trabajo que realizan los alumnos que quieren incorporarse al mundo académico

a pesar de las dificultades de sus situaciones laborales o familiares. También tuvo palabras de agradecimiento hacia los profesores, algunos de los cuales primero fueron alumnos de la UNED.

Civera destacó el apoyo incondicional que ha tenido la UNED siempre del Ayuntamiento de Elda, de todos sus alcaldes y concejales de Cultura, especialmente cuando en 1991 asumió hacerse cargo del personal de Secretaría. Desde entonces desempeña el papel de secretario **Antonio Melgarejo**, a quien “**nunca le agradeceré lo suficiente su excelente buen hacer**”, dijo.

En este sentido, destacó especialmente la **participación de la UNED** en las charlas que se desarrollaron con motivo del centenario de la ciudad de Elda, organizadas en colaboración con la Concejalía de Cultura que dirigía el socialista **Carlos Ortuño**.

Tras la lección magistral de Civera, el rector, **José Ángel Ruiz**, recordó que la UNED es la mayor universidad de España, con 205.000 alumnos y presenta la metodología de educación a distancia más completa, donde las nuevas tecnologías son muy importantes para la comunicación entre profesor y alumno, además de las clases semipresenciales de los tutores por su cercanía.

El concejal de Hacienda y Patrimonio, **Amado Navalón**, destacó el importante papel de la UNED, algo que conoce muy bien como exalumno del Curso de Acceso de mayores de 25 años que le dio acceso a la universidad.

Pedro Civera se despide de la UNED, como también lo hizo como director del Centro de Formación de Profesores de Elda, CEFIRE, que dirigió durante 20 años, donde destacó por impulsar las nuevas tecnologías en el ámbito educativo y ponerlas al servicio de la cultura local con la edición de numerosos DVD.